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Александр Григорьевич 
Ч Е Р Ш И Н Ц Е В -
кандидат в депутаты 
Государственной Думы Росс 
по избирательному 
округу № 185 
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Уважаемые избиратели! Я знаю, что вы с особым вниманием 

и даже пристрастием оцениваете предвыборные обещания кан
дидатов разного уровня. Я обещать ничего не буду, но поде
литься своими взглядами должен, поскольку от них зависит, 
какой вы сделаете выбор. Предлагаю вам сокращенный вари
ант моей предвыборной программы. 

В вопросах защиты 
интересов жителей 
сельских районов 
моей основной 
задачей будет: 

1. Обеспечение свободного 
сбыта сельскохозяйственной 
продукции в близлежащих го
родах области. Я против за
морских пищевых суррогатов. 

2. Обеспечение равенства 
цен на сельскохозяйственную 

-И промышленную продукции. 
3. Подключение социальной 

и культурной сфер сельских рай
онов 185-го избирательного 
округа к развитой культурной и 
социальной сфере Магнитогор
ска в рамках единой экономи
ческой зоны. 

4. Возрождение казачества 
как традиционного сословия в 
Уральском крае. 

5. Решение вопроса о земле 
в интересах тех, кто живет и 
работает на ней. 

В ПОЛИТИКЕ я о с т а ю с ь 
приверженцем реформ, но ре
форм в интересах человека, а 
не группы людей. С большим 
уважением отношусь к истори
ческому опыту прошлого. Глав
ное для меня - развитие, спра
ведливость и честь Отечества, 
в котором была бы сильная и 
неподкупная власть. 

В ЭКОНОМИКЕ я выступаю 
за равноправие и взаимодей
ствие государственной,коллек
тивно - групповой и частной 
форм собственности. 

В СОЦИАЛЬНЫХ ВОПРО
САХ отстаивал и буду отстаи
вать идею равенства, но не 
уравниловку. Доступ к бес
платной общеобразователь
ной и профессиональной шко
ле. Сохранение демократизи
рованных систем медицинско
го обслуживания и социально
го обеспечения. Надо прежде 
всего финансировать пенсион
ные, культурные и молодеж
ные программы. Бороться с 
преступностью не на словах, а 
на деле. Перед законом все 
равны. 

В вопросах защиты 
интересов жителей 
города 
Магнитогорска буду 
добиваться: 

1. Уравнивания социальных 
прав репрессированных строи
телей Магнитки и доброволь
ных участников т р у д о в о г о 
фронта (с учетом факторов ис
торической справедливости). 

2. Повышения экономическо
го-и административного стату
са города в южной зоне Челя
бинской области. 

3. Практического решения 
вопроса о придании городу 
статуса зоны экологического 
бедствия. 

4. О б е с п е ч е н и я г о с у д а р 
ственной помощи металлурги
ческому комбинату как градо
образующему предприятию и 
другим ведущим трудовым кол
лективам. 

• «С магнитогорцами я 
вдыхал одни и те же дымы 
мартенов. И кем бы я ни был 
раньше, кем бы ни стал по
том, считал, считаю и буду 
считать себя металлургом 
Магнитки!». 

• «Не надо клеймить мо
лодых, способных органи
заторов частного дела. Они 
поверили государству и го
товы работать на Россию. Не 
надо только давить их нало
гами и запретами. Так уже 
было...». 

• «Поворота назад не бу
дет и не должно быть. И 
пора перестать делить лю
дей на «красных» и «бе
лых». 

• «Не могу успокоиться от 
того, что половина граждан 
великого государства оста
лись чуть ли не голыми, еще 
процентов сорок едва сво
дят концы с концами, а пос
ледние десять нахапали 
собственности и сиганули 
на Запад, да еще оттуда, 
грубо говоря, тявкают, пыта
ются стравить нас друг с 
другом...». у» 

- Ваш послужной список до
статочно богат и разнообра
зен. С марта э т о г о года Вы 
возглавили областной фонд 
имущества. Согласитесь, что 
даже слова имущество, паке
ты акций, конкурсы, инвести
ции в последнее время прямо-
таки соседствуют со словами 
афера, скупа, подлог , обман. 
Словом, Вы возглавили до
вольно «горячую т о ч к у » . А 
какую задачу поставили пе
ред собой? 

- Задачу упорядочения этой 
проблемы. И прежде всего речь 
идет о непроданных пакетах акций. 
Они находятся в управлении, по 
ним заключены инвестконкурсы. В 
области должна быть своя соб
ственность. Чтобы ее иметь, надо 
провести целый комплекс мер. 
Сейчас в судебном порядке мы 
расторгаем договора с ненадеж
ными инвесторами, которые много 
обещали, но ни копейки не внесли 
и условия договоров не выполня
ют. Через суд мы от них отказыва
емся. Ищем новых инвесторов, ко
торые помогут и коллективам пред
приятий, и области в целом. По
вторяю, область должна иметь 
свое имущество, тогда можно го
ворить о бюджете и о необходи
мости им разумно руководить. Со
шлюсь на пример Франции, где 
каждый муниципалитет от каждо
го предприятия имеет 10-15% ак
ций, и за счет этого бюджет по
полняется, социальная и другие 
сферы развиваются. Мы должны на 
деле приходить к нормальному ци
вилизованному строю. Инвестор 
хороший, хозяин толковый - пусть 
работают на общее благо. Но если 
жульничают, обманывают, - не бу
дет у нас с такими никаких дело
вых контактов. Не сегодня-завтра 
вернем государственную соб
ственность. 

- А почему нельзя сегодня. 
Что мешает? 

- Главный тормоз - Москва, ко
торая не скрывая говорит: сегод
ня надо все продать, а потом со
здавать вновь. А почему не наобо
рот? Сначала создать, а потом 
выгодно часть продать,-чтобы 
были доходы. Сегодня картина 
ужасающая. Продают связь, газо
вые комплексы и т. д., я имею в 
виду огромные пакеты акций. Кто 
потом будет получать доходы? 
Конечно, не те предприятия, чьи 

акции за бесценок «уходят на сто
рону». Сейчас с Москвой мы ве
дем трудную работу по пакетам 
акций ОАО «МММЗ», ОАО 
«ММК». Область и город должны 
решить, как эффективнее их ис
пользовать, чтобы предприятия, 
город получили максимум прибы
ли от приватизации и продажи па
кетов акций. 

- Александр Григорьевич, в 
одном из интервью Вы сказа
ли, что не имеете большого 
круга друзей. Но я хочу, изви
ните, потревожить Вашу па
мять, спросить о самом верном 
Вашем друге, о маме - Анне Се
меновне. Вы так трогательно 
и нежно заботились о ней. А 
какая она была? Чему учила, и 
пошли ли впрок ее материнс
кие наставления? 

-Так получилось, что мы жили 
втроем - мама, я, моя сестра, кото
рая старше меня на 5 лет. Воспи
тывала нас мама. Я считаю, что 
все, что есть хорошего во мне, идет 
от мамы. Главное, чему она учила, 
заключалось в простом - если это 
не твое, то оно твоим и быть не 
должно. Это я очень хорошо усво
ил. Никогда не бери чужого, ни
когда не обманывай, будь всегда 
с людьми, и тогда они никогда 
тебя не бросят. Вот такие простые 
истины. Мне непросто говорить о 
маме. Ее жизнь полностью была 
отдана мне и сестре. Она жила 
нами. Зарплата, а она была учите
лем начальных классов, была 
очень небольшая. Мама долго не 
уходила на пенсию, потому что 
считала, что должна дать мне выс
шее образование. И только тогда, 
когда я учился на втором курсе 
института, я уговорил ее оставить 
работу. Ей было далеко за 60 лет. 
Работала она в 18-й, 16-й и 
62-й школах. Проработала более 
45 лет. Я помню, что в ее класс 
стремились родители отдать де
тей учиться. И педагогов было 
много, а хотели к ней. Знали, что 
она порядочный человек. Уходила 
на работу в 7 часов утра и прихо
дила в 7 часов вечера. Приносила 
с собой 160 тетрадей для провер
ки. Русский, арифметика, чистопи
сание. Каждый день 160 тетрадей. 

- А в каком возрасте Вы 
осознали тяжесть ее труда и 
заботу о вас? 

- А сколько себя помню. У нас 
очень хорошие отношения с сест
рой, потому что она меня воспиты
вала. Мама на работе, а мы вдвоем 
с сестрой в доме. Несмотря ни на 
что, мама выполнила свой материн
ский долг. Сестра поехала учить
ся в Ленинград, где поступила в 
военно-механический институт. 
Это очень серьезное учебное за
ведение. Мама из своей скромной 
зарплаты всегда посылала ей 30 
рублей. Почему я не стал закан
чивать 10 классов, а пошел в тех
никум? Стипендия была 30 рублей, 
это был прибавок к нашему очень 
скромному бюджету. Ничего мы не 
копили и ничего у нас не было. Уго
ворил я маму пойти на пенсию, ко
торая была 80 рублей. 

- Какие качества Вы хотите 
увидеть в своих дочерях? 

- Хочу, чтобы в них были мами
ны качества. И они есть. Доброта, 
уважение к людям, честность. И, 
конечно, качества моей жены. У нее 
огромная любовь к семье, детям, 
целеустремленность. И есть ха
рактер. Она мастер спорта по 
спортивной гимнастике. У нее 
очень сильный, добрый характер. 
Никому не дает унывать и всегда 
всех держит в нужном тонусе. Я 
бы хотел, чтобы в моих дочерях 
были эти хорошие качества моей 
жены. Старшая дочь занимается 
музыкой, есть хорошие задатки, и 
я считаю, что это у нее от ее мамы 
- моей жены. 

- Вы г о т о в ы к проигрышу, 
как к одному из вариантов 
окончания Вашей предвыбор
ной кампании? 

- Все дело в избирателях. Если 
я не сумею донести до них не толь
ко свою боль и тревогу, то на кого 
должен обижаться? Я должен до
нести до них свою программу, свои 
мысли, свой план дальнейших дей
ствий. Сумею - избиратели выбе
рут меня. От меня немало зависит. 
Я в полном объеме знаю все про
блемы. Моя задача - донести до 
избирателей то, как я их буду ре
шать на общее благо. 

Б е с е д о в а л а Л . ЛОЗОВАЯ. 

РОДИЛСЯ У МАГНИТНОЙ ГОРЫ 


